

Abril 12, 2016
 La campaña que combate a los adictos al smartphone y el fin de los semáforos y de las publicaciones personales en Facebook

A UN CLIC AUDIOS
 RCNRADIO.COM
 TECNOLOGÍA

Abril 12, 2016
 Así funcionará La Gaboteca: el universo de Gabo a un solo clic

A UN CLIC

Abril 12, 2016
 Arabia Saudita lucha contra los cortes de pelo extravagantes de los futbolistas

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Abril 11, 2016
 Canal RCN transmitirá la Copa América Centenario del próximo mes de Junio

A UN CLIC

Abril 11, 2016
 Un desnudo integral de Donald Trump censurado en EE.UU. y expuesto en Londres

A UN CLIC
 INTERNACIONAL

Senado negó la moción de censura contra MinHacienda por venta de Isagén

NACIONAL POLÍTICA

Abril 12, 2016 - 4:21 Pm - Tags: Mauricio Cárdenas, Ministro De Hacienda, Moción De Censura

Like 1 Twitwear WhatsApp



Foto cortesía senado.gov.co

El Senado de la República salvó al ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, de tener que abandonar su cargo por la venta de Isagén, al negar la moción de censura que se tramitaba en su contra.

Lo votación quedó así: Por el NO a la moción de censura: 64 votos. Por el SÍ a la moción de censura: 24 votos.

La iniciativa impulsada por el Centro Democrático fracasó, luego de que el funcionario judicial recibiera el respaldo de la mayoría de las bancadas representadas en la corporación. [\(Lea también: Fue una decisión democrática: MinHacienda\)](#)

Los partidos políticos que apoyaron a Cárdenas fueron: Conservador, Liberal, Opción Ciudadana, Cambio Radical y Alianza Verde.

El Polo Democrático, el uribismo y algunos disidentes de los partidos anteriormente mencionados, se fueron en contra del jefe de la cartera de Hacienda al considerar que la venta de Isagén le produjo un daño económico muy fuerte al país.

El ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, siempre dijo que el proceso de enajenación de la empresa siempre estuvo apegado a la ley.

Like 1 Twitwear WhatsApp